KAREN AÑAÑOS BEDRIÑANA

CURRICULUM

Doctora en Derecho por la Universidad de Granada (España), cuya Tesis doctoral fue calificada con «sobresaliente cum laude», por unanimidad. En 2019, obtuvo el Premio Extraordinario de Doctorado en Ciencias Sociales y Jurídicas por la Universidad de Granada (UGR). Y, en 2021, en el marco del Proyecto (I+D+I): "Procesos de reinserción socioeducativa y acompañamiento a reclusas en semilibertad" (REINAC) de la Universidad de Granada, obtuvieron el Primer puesto del Premio Nacional "Victoria Kent 2021" del Ministerio del Interior de España.

Karen Añaños es Profesora Permanente Laboral (acredita a Titular) del Departamento de Derecho Internacional Privado e Historia del Derecho de la Universidad de Granada. Asimismo, es Profesora Tutora de TFM en el "Máster Universitario en Cultura de Paz, Conflictos, Educación y Derechos Humanos" de la UGR y del Experto en "Pueblos Indígenas, Derechos Humanos y Cooperación Internacional" de la Universidad Carlos III de Madrid (UC3M). Y, por último, ha sido Profesora Colaborada de TFM en el "Máster en Derechos Humanos, Democracia y Globalización" de la Universidad Oberta de Cataluña (UOC) en los años 2021, 2022 y 2023.

En el campo de investigación trabaja preferentemente, las líneas de vinculadas los derechos humanos y poblaciones en situación de vulnerabilidad (pueblos indígenas, reclusas, mujeres, menores, migrantes, refugiados y personas con discapacidad en Europa y América Latina); el Derecho Internacional Privado y público; y el Derecho Constitucional Comparado: Europeo e Iberoamericano.

Asimismo, desde el 2017 es investigadora colaboradora del Instituto de la Paz y los Conflictos (IPAZ) de la Universidad de Granada. Es Secretaria Académica de la Revista Electrónica Iberoamericana del Centro de Estudios de Iberoamérica de la Universidad Rey Juan Carlos y del Instituto de Estudios Internacionales y Europeos Francisco de Vitoria de la Universidad Carlos III de Madrid; y del Comité Editorial de la Revista Análisis Jurídico-Político de la Escuela de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Nacional Abierta a Distancia de Colombia. Miembro Activo de la Asociación Peruana de Derecho Constitucional (APDC) y es Miembro ordinario de la Asociación Española de Profesores de Derecho Internacional y Relaciones Internacionales (AEPDIRI).

Cuenta con publicación monográfica de su libro "Los Derechos Humanos en el Derecho Constitucional Latinoamericano" y ha coordinado otros dos libros en editoriales que están en el Primer cuartil del SPI (Q1). Además, cuenta con publicaciones de artículos en editoriales de prestigio como: Springer, MDPI, Taylor & Francis, Elsevier, etc. Ha publicado como autora única varios capítulos de libros en editoriales indexadas en el Q1 del SPI.

Continuamente, participa como investigadora y es miembro varios proyectos de investigación, obtenidos en convocatorias competitivas, tanto a nivel nacional (VADESSOS y GEODIPRI) y europeo (TRANSMIGRARTS) de la Comisión Europea. También, participa como ponente en congresos nacionales e internacionales y ha sido invitada como conferenciante en varias ocasiones, en España y, en otros países, además, ha participado en la organización de varios congresos científicos. Y, ha sido Jueza en la II, IV, VI, Competición en Litigio Internacional (2018, 2021 y 2023), organizado por la Universidad Militar Nueva Granada (Colombia) y la Universidad de Alcalá (España).

Y, finalmente, tiene experiencia profesional, como abogada en la Oficina de Derechos Humanos del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación de España (Madrid); el Departamento de Derecho Internacional de la Organización de los Estados Americanos - OEA (Washington DC); la Fundación We Are More (New York / Colombia); y en el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables del Perú (Lima).